

Das Christkind des hl. Josefmaria

Als junger Priester verehrte der hl. Josefmaria eine geschnitzte Figur des Christkindes: Er wiegte sie in seinen Armen, sang und tanzte dazu und betete: „Ich sehe in Dir das schutzlose, ausgelieferte Kind und merke so, dass du mich brauchst.“

30.12.2008

Das Video erzählt die Geschichte dieses Christkindes.

Um das Video zu sehen, [hier klicken](#).

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/das-christkind-des-hl-josefmaria/> (26.12.2025)